

Des virtuoses amoureux de la belle musique

QUATUOR LUCIA

[CONCERT DU 23 JUILLET 2023]



Le bonheur des artistes à jouer ensemble un répertoire d'une tendresse absolue a été contagieux ce soir-là. Que de sourires, de regards complices, de têtes inclinées vers les notes voluptueuses produites par les cordes et la flûte. Pour son deuxième passage à la chapelle, le quatuor a interprété un registre de musique de films et deux œuvres d'Enrique Granados. La qualité supérieure des harmonies puisait sa force non seulement dans l'extrême virtuosité des musiciens mais aussi dans la beauté des transcriptions, réalisées par Gregory Ballesteros. L'une d'entre elles, Casse-Noisette de Tchaïkovsky, était surprenante par la tonalité choisie, juste au-dessous des octaves classiques, produisant une sonorité nimbée de mystère. La pièce maîtresse finale fut le Czardas de Monti, grand classique adapté pour de multiples instruments, rayonnant ici de la fougue du violoniste Thomas qui avait déclaré, en présentant l'œuvre, « on va bien s'amuser ». La gentillesse et la décontraction des artistes a sublimé ce concert ovationné par le public.

Texte et photo : Françoise Jaussoin